

Esteban Lazo reçoit à La Havane la présidente du Sénat du Zimbabwe



La Havane, 5 sept. (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a reçu au Capitole de La Havane Mabel Memory Chinomona, présidente du Sénat du Zimbabwe.

Esteban Lazo et son hôte ont échangé des vues sur divers aspects concernant les liens historiques d'amitié entre les deux nations, ainsi que la coopération qui a lieu dans des secteurs clés pour le développement dont la santé, l'éducation et la recherche scientifique.

De son côté, la présidente du Sénat du Zimbabwe a mis en exergue les programmes de coopération établis entre Cuba et son pays et les points de contact dans l'histoire de nos deux pays.

«Franchement, je vous remercie de toute l'information que nous vous avez donnée. L'histoire de Cuba et la nôtre se ressemblent et au Zimbabwe nous en sommes fiers. Maintenant, je comprends pourquoi tous les Cubains ressentent tant d'amour pour l'Afrique. Vous avez abordé une question très sensible pour nous : l'époque de l'esclavage. Je commence à me sentir comme faisant partie du peuple cubain tout comme vous sentez que vous faites partie de l'Afrique. »

La délégation parlementaire que préside Mabel Memory Chinomona avait auparavant déposé une gerbe devant le monument de José Martí, notre Héros National, sur la Place de la Révolution et rendu hommage aux combattants internationalistes cubains qui ont lutté en Afrique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/201119-esteban-lazo-recoit-a-la-havane-la-presidente-du-senat-du-zimbabwe>



Radio Habana Cuba